

7月 だより



川口介護フェスティバル2016に参加してきました！！

川口介護フェスティバルとは？

・介護をより身近に感じていただくために、川口市が主催しているイベントです。老人ホームなどの施設サービスや訪問ヘルパーなどの居宅サービス、車椅子、歩行器などの福祉用具などの展示を行います。様々なブースや発表など、見て聞いて体験できるイベントになっています。



当社からはハートランド川口明生苑とグランヴィ川口が参加してきました。明昭の特徴である医療連携やリハビリ、有料老人ホームだからこそ出来る種類豊富なレクリエーション、最後まで安心な生活のサポートが出来る点などをご案内してきました！！



リハビリホーム花はたが7月1日にOPEN致しました！！

◎リハビリホーム花はたは、花はたリハビリテーションを併設しています。もし併設の病院からご入居されたとしても、医療サポートは継続的に苑田会グループとの連携でフォローをさせて頂くことも可能です！！
◎リハビリホーム花はたの周辺は、足立区による街づくりの計画の一環として活気あふれるエリアに変わろうとしています！！桜の名所でもある花畑公園、ショッピングモール、コンビニ、郵便局、銀行などさらに発展していくことが、予想されるエリアです！！

内覧会を開催しました！！

6月24～26日にリハビリホーム花はたで内覧会を開催致しました。3日間で292名のお客様にご来場頂き、大変活気のある内覧会となりました。引き続き、見学相談 随時受付中ですのでいつでもご相談ください！！

